

Les Autochenilles à Saint-Moritz

Les Jeux Olympiques ont attiré cette année un nombreux public sportif à Saint-Moritz, où se disputaient les épreuves des Sports d'Hiver. Des autochenilles Citroën-Kégresse y rendirent de grands services en effectuant le transport des équipes aux terrains de jeux. M. et Mme Citroën qui assistaient aux épreuves olympiques, organisèrent entre temps des

excursions dans la neige auxquelles prirent part de nombreuses personnalités.

Nous voyons ici M. A. Citroën au volant d'une de ses autochenilles et ayant à bord — photo de gauche — Mme Citroën et ses enfants et — photo de droite — le Président de la Confédération Helvétique M. Schulthess.

